

Ministerpräsident Beck in Mutterstadt



Der rheinland-pfälzische Ministerpräsident Kurt Beck hat im Rahmen seiner Mai-Reden neben Ludwigshafen und Schifferstadt auch beim traditionellen Maifest der SPD Mutterstadt Halt gemacht. In der voll besetzten Walderholungsstätte richtete er ein kurzes Grußwort mit Stellungnahmen zum 1. Mai an die Besucher, erfüllte auch zahlreiche Autogrammwünsche und dankte den fleißigen Helferinnen und Helfern für die große Einsatzbereitschaft und die gute Bewirtschaftung. Unter starkem Beifall verabschiedete er sich nach einer guten Stunde Richtung Schifferstadt.

(Amtsblatt vom 06. Mai 2010)

(Bild: Gerd Deffner)